

## Sánchez Garrido invita a Arafat a Toledo

El alcalde de Toledo, **Joaquín Sánchez Garrido**, ha invitado al presidente de la OLP, **Yaser Arafat**, a visitar la capital regional en la gira que el líder palestino realizará por varios países europeos. **Garrido** invitó a **Arafat** a raíz de conocer que el Gobierno español había hecho lo propio instando al dirigente de la OLP a incluir nuestro país en su periplo europeo. La invitación ya le ha sido transmitida a **Arafat** a través de la representación de la OLP en España. Con esta iniciativa el edil toledano pretende dar más trascendencia al Encuentro de las Tres Culturas que se iniciará en Toledo el 30 de noviembre.

## Un albaceteño, confidente del caso Olot

El vecino de Albacete, **Francisco Evangelista**, confidente policial que denunció a los presuntos secuestradores de la farmacéutica de Olot, **María Angeles Feliu**, fue trasladado a Cataluña para prestar declaración ante el juez. Según informó **Evangelista** hace meses a la policía, **Xavier Bassa Bolívar** y **Joan Casals Sánchez**, que habían trabajado con **Evangelista** en una agencia de detectives, le habrían propuesto secuestrar a **María Angeles**, quien, según las declaraciones del confidente habría fallecido uno o dos meses después de ser raptada. **Xavier Bassa** y **Joan Casals**, presuntos implicados en el secuestro de la farmacéutica, fueron detenidos el pasado sábado.



ARCHIVO

## El C. D. Toledo y el Talavera hacen historia en la Copa del Rey

A principios de temporada nadie se lo hubiera podido imaginar. Los dos equipos punteros de la provincia, C. D. Toledo y Talavera, han hecho añicos los pronósticos y han llegado, por primera vez en su larga historia, a la quinta ronda de la Copa del Rey. A la gran satisfacción sentimental que esta gesta supone, hay que añadir el "taquillón" que ambos conjuntos van a realizar independientemente de quienes sean los rivales, que no se conocían al cierre de esta edición. Si el C. D. Toledo se deshizo del Palamós a base de sangre fría, el Talavera mandó al "depósito de cadáveres" al Racing de **Oscar Engonga**, que ha sido calificado como uno de los equipos revelación de la Primera División.



BARRI

## Autovía Madrid-Toledo, el MOPT coloca señales de peligro

El Ministerio de Obras Públicas y Transportes se ha hecho eco, por fin, de las quejas de los usuarios de la autovía Madrid-Toledo y ha procedido a la colocación de señales que avisan a los automovilistas del peligro de deslizamiento que existe en el tramo de la circunvalación de **Cabañas**, en caso de lluvia. El MOPT ha colocado estas señales de peligro después de que este año se registraran dos accidentes mortales en el kilómetro 51 y de que numerosos conductores denunciaran, a través de esta revista, la formación de grandes balsas de agua en dicha zona, con lo que se refleja que el firme de la carretera no desagua correctamente.

## Primera campaña ecológica pueblo a pueblo

La nueva consejería de Medio Ambiente, de la que es titular **Fernando López Carrasco**, va a llevar a cabo una campaña informativa en todos los pueblos de la región. Dicha iniciativa pretende implicar a todos los colectivos de nuestras localidades. Con los ayuntamientos se tratará la importancia de controlar los vertidos y depurar las aguas; a los empresarios se les advertirá que, a partir de ahora, el que contamine, descontamina y paga, mientras que las amas de casa recibirán información respecto a la importancia del agua, recogida de pilas, reciclaje de vidrio y uso de detergentes ecológicos.

## IU: enmienda a la totalidad del presupuesto

El grupo parlamentario de Izquierda Unida presentará en las Cortes regionales una enmienda a la totalidad de los presupuestos elaborados por el gobierno de **José Bono**. Entre los puntos de esta enmienda figura la supresión de las delegaciones provinciales de las distintas consejerías, así como una subida del 3,5 por ciento de los salarios públicos y una revisión de las pensiones contributivas y no contributivas. Izquierda Unida ha mantenido reuniones con los sindicatos y con otras organizaciones, como Asaja, para recoger las principales inquietudes de estos agentes, que de una u otra forma, se han incluido en la propuesta de presupuestos de Izquierda Unida. También propone un aumento de la deuda pública en 10.000 millones.